



www.mg.co.id

Mykhailo Mudryk Masih Paceklik Gol

LONDON (IM) - Mykhailo Mudryk paceklik gol dalam 19 laga yang dilalui bersama Chelsea. Pemain yang diboyong dari Shakhtar Donetsk pada Januari 2023 itu pernah disebut-sebut sebagai pemain muda yang potensial karena mampu mengemas 10 gol dalam 18 laga paruh pertama musim 2022/2023.

Bergabung Chelsea tidak langsung membuat Mudryk bersinar. Pemain yang dibeli dengan harga mencapai 62 Pound itu bahkan belum juga menyumbang gol.

Bek Arsenal, Oleksandr Zinchenko, selaku sesama pesepakbola asal Ukraina, tetap memuji Mudryk. Dia merasa pemain berusia 22 tahun itu masih butuh waktu. "Langit adalah batasannya. Kualitas yang dia miliki sangat luar biasa," kata Zinchenko dalam saluran podcast milik Rio Ferdinand.

Zinchenko juga mengatakan bahwa liga di Ukraina saat ini sedang tidak bagus. Hal itu juga yang mungkin membuat Mudryk lambat berkembang di Chelsea. "Masalahnya, saya tahu itu label harga,

tekanan, media. Saya sering berbicara dengannya. Dia datang dari liga yang berbeda, dari liga Ukraina dan liga Ukraina ini, sayangnya, saat ini, bahkan tidak berada pada level seperti 10 tahun yang lalu. Tetapi sekarang, dia langsung datang ke Chelsea. Ini membutuhkan waktu," ujarnya.

Chelsea selanjutnya akan menjamu Nottingham Forest pada pekan ke-4 Premier League 2023/2024 di Stamford Bridge, Sabtu (2/9) pukul 21:00 WIB.

Performa yang kontras melatarbelakangi pertemuan dua tim ini. Chelsea baru saja meraih dua kemenangan beruntun, sedangkan Forest selalu kalah dalam dua laga ter-

akhir. Patut ditunggu seperti apa performa Mudryk jika dimainkan oleh manajer Mauricio Pochettino nanti. ●vdp



MYKHAILO MUDRYK
Pemain Chelsea

Napoli Tetap Mewaspada di Lazio

NAPLES (IM) - Laga seru bakal tersaji di Liga Italia, mempertemukan Napoli kontra Lazio. Walau di atas kertas Napoli diunggulkan, namun harus tetap waspada, karena Lazio bisa memberikan kejutan. Laga berlangsung di Stadio Diego Maradona, Naples, Minggu (3/9) pukul 01.45 WIB.

Kemenangan bagi tuan rumah akan memantapkan posisi mereka sebagai pemuncak klasemen Serie A. Sebaliknya, tim tamu sedang berjuang di zona degradasi.

Napoli mengawali musim 2023/2024 dengan bagus. Sang juara bertahan, walau kehilangan Kim Min-jae (ke Bayern Munchen), nyatanya tetap tangguh. Tim asuhan Rudi Garcia mampu memetik kemenangan beruntun atas Frosinone dan Sassuolo.

Hasil itu membuat Partenopei saat ini berada di posisi 2 klasemen sementara dengan mengumpulkan 6 poin. Napoli hanya berbeda selisih gol dengan AC Milan yang surplus 5 gol. Oleh karenanya, yang bisa dilakukan tim asuhan Rudi Garcia

adalah terus berpacu dengan Rossoneri.

Napoli diperkirakan mengandalkan Victor Osimhen, Kevha Kvaratskhelia dan Matteo Politano di lini depan.

Sebaliknya, Lazio justru menderita 2 kekalahan di awal musim Liga Italia. Le Aquile tumbang dari Lecce dan Genoa, sehingga menjadi salah satu dari 3 tim yang belum mendapat poin di Serie A. Lazio menempati peringkat 18 atau posisi teratas zona degradasi.

Lazio diprediksi mengandalkan Felipe Anderson, Ciro Immobile dan Mattia Zaccagni di lini depan. Sementara Danilo Cataldi, akan diplot menggantikan posisi Sergej Milinkovic-Savic.

Laga lainnya adalah Udinese Vs Frosinone, Bologna Vs Cagliari, Atalanta Vs Fiorentina, dan Lazio Vs Salernitana. ●vit



KVCHA KVARATSKHELIA
Pemain Napoli



GABRIEL MARTINELLI
Penyerang Arsenal

Arsenal Kontra MU Panaskan Emirates

"Kami harus waspada dan jeli, MU sangat kuat. Dapat dipastikan laga berjalan ketat dan sulit. Detail-detail kecil bisa menjadi penentu jalannya laga," tegas Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal akan melawan Manchester United (MU) di pekan 4 Liga Inggris atau EPL 2023/2024 yang digelar di Stadion Emirates, Minggu (3/9) pukul 22.30 WIB. Laga dipastikan berlangsung seru, karena kedua tim sama-sama ingin meraih kemenangan.

Arsenal mengusung misi kebangkitan usai pekan lalu hanya bermainimbang 2-2 kontra Fulham. Hasil Derby London tersebut sekaligus starter kali pertama pasukan Mikel Arteta gagal meraih poin penuh di Liga Inggris 2023/2024. Saat ini, The Gunners turun ke posisi 5 klasemen dengan mengumpulkan 7 poin.

Pada musim lalu dalam laga kandang, Arsenal menang tipis dengan skor 3-2. MU unggul lewat Marcus Rashford menit 17, kemudian Arsenal membalikkan keadaan lewat Eddie

Nketiah menit 24 dan Bukayo Saka menit 53. Skor kembali sama kuat setelah Lisandro Martinez mencetak gol untuk MU di menit 59, tapi Arsenal akhirnya menang berkat gol kedua Nketiah di menit 90.

Di laga nanti, Nketiah dan rekan-rekan tentu lebih siap lagi untuk meraih tiga angka. Selain itu Arsenal dapat memainkan Takehiro Tomiyasu usai menjalani skorsing kartu merah. Tomiyasu sempat dipasang sebagai starter di laga ke-2. Lalu amunisi tambahan juga didapatkan dengan potensi kembalinya Gabriel Jesus dari cedera. Sang penyerang sempat pada pengujung babak ke-2 laga terbaru.

Manajer Mikel Arteta menghendaki perbaikan, berkaca pada hasil terakhir melawan Fulham dengan hasil 2-2. Keseluruhan 2 gol lawan tercipta dari lengahnya pemain The Gunners. Gol per-

tama Fulham datang karena kesalahan passing pada menit 1. Setelahnya Arsenal merespons dengan sempat unggul 2-1. Lalu, gol penyeimbang Fulham tercipta dari situasi bola set piece pada menit 87.

Ini tentu jadi perhatian khusus bagi Arteta. Namun, sang pelatih menyebut jika timnya sebenarnya sudah mampu menunjukkan performa cukup bagus. "Kalau saya bandingkan permainan yang kami mainkan melawan Fulham musim ini dan musim lalu, kami 10 kali lebih baik," kata kata Arteta dilansir laman klub.

Arteta menyebutkan, laga nanti dipastikan berjalan ketat. Pasalnya MU sangat kuat dan punya motivasi yang sangat tinggi. "Kami harus waspada dan jeli, MU sangat kuat. Dapat dipastikan laga berjalan ketat dan sulit. Detail-detail kecil bisa menjadi penentu jalannya laga. Tapi kami ingin meraih kemenangan. Para pemain mempunyai motivasi yang tinggi untuk mendapatkan tiga poin," tegas Arteta.

Penyerang Arsenal Gabriel Martinelli mengaku, dirinya sangat siap melakoni laga nanti. "Laga dipastikan berjalan sangat

menarik. Kami paham, MU sangat kuat dengan kemampuan para pemainnya. Tetapi kami juga tentu ingin meraih kemenangan. Seluruh pemain memiliki komitmen yang sama untuk mendapatkan angka penuh," kata Martinelli di situs klub.

Di kubu MU, dipastikan tanpa diperkuat bek tengah asal Perancis, Raphael Varane. Dia menepi untuk beberapa pekan ke depan karena cedera. Bek tengah itu ditarik keluar pada babak kedua saat MU melawan Nottingham Forest.

Manajer Erik ten Hag mengkonfirmasi beberapa pemain yang juga tidak akan bermain pada laga nanti karena masih diterpa cedera, seperti Malacia, Mason Mount dan Luke Shaw. Ten Hag berpotensi memberikan debut untuk Rasmus Hojlund setelah ia belum turun di 3 pertandingan awal.

MU bertekad melakukan perbaikan. Di pekan terakhir, MU memang menang 3-2 atas Nottingham Forest, namun hasil itu belum melepaskan kenyataan bahwa The Red Devils belum sepenuhnya tertata dalam 3 laga. MU bahkan harus tertinggal 0-2 terlebih

dulu dalam laga tersebut.

"Bos (Erik ten Hag) mengkonfirmasi bahwa striker muda tersebut (Hojlund) sudah dapat bergabung dalam latihan dan siap untuk memulai debut di pertandingan selanjutnya (melawan Arsenal)," tulis rilis resmi MU.

Lini serang memang jadi salah satu masalah penting bagi MU dengan minimnya opsi. Anthony Martial yang menjadi starter pada laga terakhir dianggap belum mampu menunjukkan performa terbaik. Begitu pula dengan Marcus Rashford yang amat diandalkan musim lalu dan menjadi starter pada 2 laga awal musim ini juga belum sepenuhnya stabil. "Kami tentu ingin terus berkembang. Laga nanti bakal menjadi ujian yang sulit bagi kami. Arsenal memiliki pemain yang bagus-bagus. Kami bakal berjuang untuk meraih hasil maksimal," kata Ten Hag di situs klub.

Jadwal laga lainnya adalah Sheffield United vs Everton, Burnley vs Tottenham, Manchester City vs Fulham, Brighton vs Newcastle, Crystal Palace vs Wolverhampton, dan Liverpool vs Aston Villa. ●vit

Haaland Minta City Lebih Trengginas

MANCHESTER (IM) - Erling Haaland mengantisipasi musim yang lebih menantang bagi Manchester City usai meraih treble. Gelar Liga Champions turut mengangkat status Manchester City sebagai elite Eropa. Trofi ini memang menjadi ambisi besar The Citizens setelah mendominasi Liga Inggris dalam kurun 12 tahun terakhir.

Setelah membenahi tim musim ini dengan sejumlah perekrutan, Man City kembali menjadi favorit. Akan tetapi Haaland menyadari tantangannya pasti akan lebih berat, sebab lawan akan lebih termotivasi menghentikan mereka.

Menjaga rasa lapar tetap tinggi akan menjadi musuh yang harus dihadapi di dalam tim sendiri. "Musim ini adalah soal menjaga pikiran tetap jernih. Akan lebih banyak mata yang tertuju pada saya dan tim saya setelah memenangi Liga Champions. Kami harus lebih trengginas

dan lebih siap. Saya siap untuk mencoba, saya siap melakukan yang terbaik untuk menajani musim yang bagus lagi," kata Haaland di situs UEFA, usai menerima penghargaan Pemain Terbaik UEFA pada UEFA Award Night, Jumat (1/9) dinihari WIB.

Pada kesempatan yang sama, Guardiola juga diadualat sebagai Pelatih Terbaik. Haaland sudah mengoleksi tiga gol, sedangkan Rodri dua gol, dan Julian Alvarez satu gol.

Sementara itu, Fulham bangkit dari kekalahan kandang 0-3 kontra Brentford dengan menahanimbang Arsenal 2-2. Mereka tikaan berjuang untuk menahan City. ●vdp

baik UEFA. Pria 52 tahun itu menang suara atas Simone Inzaghi (Inter Milan) dan Luciano Spalletti (Napoli).

Selanjutnya City akan menghadapi Fulham pada pekan ke-4 Premier League 2023/2024 di Etihad Stadium, Sabtu (2/9) pukul 21:00 WIB. Man City merupakan satu-satunya tim yang masih sempurna. Tiga laga awal semuanya sukses mereka lalui dengan kemenangan. Haaland sudah mengoleksi tiga gol, sedangkan Rodri dua gol, dan Julian Alvarez satu gol.

Sementara itu, Fulham bangkit dari kekalahan kandang 0-3 kontra Brentford dengan menahanimbang Arsenal 2-2. Mereka tikaan berjuang untuk menahan City. ●vdp



ERLING HAALAND
Pemain Man. City

Szoboszlai Bakal Oke di Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Dominik Szoboszlai disebut bakal beradaptasi dengan sangat baik di Liverpool. Pelatih Timnas Hungaria, Marco Rossi menyebut Szoboszlai merupakan sosok pekerja keras.

Szoboszlai disebut Rossi sebagai bakat paling menjanjikan di Hungaria saat ini. Ia kini juga dianggap mengambil keputusan yang tepat untuk meningkatkan kariernya dengan pindah ke Liverpool. Gelandang 22 tahun itu direkrut Liverpool dari RB Leipzig dengan banderol 60 juta Pound atau Rp1,15 triliun. Ia langsung menjadi pilihan utama di lini tengah Si Merah.

Rossi pun mengapresiasi keputusan Szoboszlai merapat ke Liverpool. Keputusan ini menunjukkan memiliki pola pikir yang sangat baik sebagai pesepakbola. Karah ini pulalah Rossi tak ragu menunjuk Szoboszlai menjadi kapten Timnas Hungaria. Szoboszlai diyakini takkan

kesulitan beradaptasi di Liverpool. Pasalnya selain memiliki skill yang mumpuni, ia memiliki sikap yang sangat baik. "Leipzig juga merupakan tim yang luar biasa baginya, tetapi Liverpool berada di level yang berbeda. Sepertinya semua orang di Liverpool sudah menyukainya, bukan karena bakatnya, melainkan karena sikapnya," kata Rossi dikutip dari Thisisanfield.

Selanjutnya Liverpool akan menjamu Aston Villa pada pekan ke-4 Premier League 2023/2024 di Anfield, Minggu (3/9) pukul 20:00 WIB. Patut ditunggu seperti kiprah Szoboszlai di laga nanti. ●vit



DOMINIK SZOBOSZLAI
Pemain Liverpool

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com